

La Marche du quêteux

En collaboration avec les commissions scolaires «Seigneurie des Mille-Îles» et «Sir Wilfrid Laurier», les organismes municipaux et culturels de la région, la MRC a réalisé une **trousse pédagogique intitulée «La Marche du quêteux»**. Cette trousse permet aux enfants du **3^e cycle primaire** de découvrir, au moyen du jeu, la richesse de l'histoire et du patrimoine de la région. L'objectif est de faire découvrir ou redécouvrir aux enfants et à leur famille la richesse de leur milieu et de développer leur appartenance au territoire et à la collectivité.

Par le biais de la planche de jeu, le quêteux voyage d'une municipalité à l'autre et découvre les **bâtitisseurs** de la région, les **métiers**, les **objets** utilisés dans la vie quotidienne, les **moyens de transport**, la **politique** et certains **enjeux politiques**, les **particularités architecturales** des habitations, l'**alimentation** et les **vêtements** de la population vers **1820** sur le territoire de la MRC.

C'est un magnifique voyage à travers le temps. Cette trousse est disponible dans toutes les écoles primaires de la région.

